
INTERROGAZIONE A RISPOSTA IMMEDIATA 

 

OGGETTO: “Riparte il motore” dei favolosi ONU 17? 

 

Premesso che la Regione ha ritenuto di stanziare a partire dal 2020 2 milioni di euro per il progetto 

culturale e di promozione turistica “dei favolosi ONU 17”; 

Considerato che gli stati di avanzamento del progetto hanno subito significativi rallentamenti solo 

parzialmente giustificati con l’emergenza COVID; 

Tenuto inoltre conto che l’Amministrazione ad ottobre 2023 aveva già speso circa 290 mila euro, di cui 

250 mila per consulenze, fra l’altro in qualche caso senza che fossero completati gli stati di avanzamento 

degli incarichi affidati cui erano condizionati dei pagamenti;  

Ricordato infine che in sede di II Commissione in data di 11 ottobre da parte di Promoturismo FVG le 

spese sostenute sono state motivate con la suggestiva giustificazione “dell’aver voluto tener il motore al 

minimo”; 

Interroga l’Assessore competente per sapere se nei 7 mesi trascorsi dalla seduta di Commissione siano 

intervenute novità significative per l’attuazione di tale progetto finora sostanzialmente fermo. 
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